
タウンミーティングの各自治会別意見（保田）

主な意見 回答 担当課

結崎駅南側踏切を拡幅できないか。

従来より、踏切の拡幅を近鉄と交渉してきました。踏切の閉
鎖ではなく、維持費の一部を負担することで、拡幅が可能に
なりました。
北側は水路を埋める形で、南側は地権者様の協力を得る形
でともに歩道をつけれる形で拡幅していきます。

総合政策課

西側堤防沿いの道（新保田橋から兵反田橋まで）が舗装されていな
い。長年の課題となっており、県と交渉して、舗装してもらえないか。

現地を確認した上で、県と交渉します。
(中和土木回答)原則河川管理用通路は舗装はしていませ
ん。

産業建設課

　コミバスは土、日、祝日の運行はできないか。

　土日祝日はご家族の方がご自宅におり、交通手段が確保さ
れているという考えで、平日運行に取り組んできました。
　ただ、高齢者のみの家庭が町内に多くなっているという現実
もあるので、当町で実施している公共交通会議にて頂いた意
見を踏まえ、検討していきます。

総合政策課

天理・王寺線が延長されるのは本当か。 今年度より、５年計画で延長を進められています。 産業建設課

成和保育園周辺の交差点付近に保育園の送迎車が多く駐車してお
り、安全確認ができにくい状況にある。なんとかできないか。

交通安全の観点から現場を確認し、必要に応じて警察協議を
実施していきます。

総務課

曽我川の堤防は大型車が通れないのではないか。
セブンイレブン付近の交差点に、大型車は県道を保田方向に進め
ないという小さい看板がある。

現場を確認します。 総務課

　子育て世代の移住者への優遇策などを実施して、他府県からの
移住を推進できないか。

　子育て世帯のファミリー層に移住してもらうために、子育てし
やすいまちづくりを進めています。
　こども医療費助成の拡充や予防接種じの助成、今秋から、
妊娠から子育てまでのワンストップ相談窓口の開設などを実
施し、ハード面だけではなく、ソフト面の充実も図っていきま
す。
　また、唐院にある子育て支援センター利用者の半数は町外
の方であり、口コミなどで町の良さが伝わって頂ければと考え
ています。

総合政策課

結崎団地だけが川西町ではなく、保田も含めて川西町である。保田
のこともしっかりと考えてほしい。

唐院工業団地の拡張を起爆剤として、寺川より西の地域も盛
り上げていきたい。

総合政策課

工業団地を拡張し、工場を増やしたところで町外からの通勤者が増
えるだけになるのではないか。住宅施策を合わせて実施しなければ
ならない。

ご意見を踏まえて、総合的にしっかりと考えていきたい。 総合政策課

　大和川の治水対策として、保田地区に直轄遊水地を作る事業が
ある。しかし、保田地区の内水対策はどのように考えているのか。

　直轄遊水地建設候補地区として、保田地区及び唐院・南吐
田地区が挙がっています。
　国及び県には、当町が長年内水被害を被っており、内水対
策を講じてもらえなければ、遊水地を作っても意味がないと申
し上げています。
　遊水地の建設面積以上の内水を遊水地に取り入れてもらえ
るように国及び県に要望しています。

産業建設課

　コミバスの吐田線をファミリー公園（スイムピア奈良）まで延長する
ことはできないか。
　また、河合町や斑鳩町と連携して、法隆寺に行くルートを作っても
らえないか。

　町内運行が前提となっている国の補助金を活用して、コミバ
ス運行を進めています。
　今後、天理市との連携を目指しているように、町外への乗り
入れも検討していきます。

総合政策課


